

中学3年生・高校3年生へのインフルエンザ予防接種の助成について（受付日：令和7年10月7日）

Q 物価高等で生活に困窮する家庭が増えているので、中学3年生・高校3年生へのインフルエンザ予防接種の助成を再開して欲しい。

A 本市では、令和4年度に新型コロナウイルス感染症の流行下における子育て世代への経済的支援として、中学3年生及び高校3年生に対するインフルエンザ予防接種費用助成事業を市独自の事業として開始し、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用しながら事業を実施いたしました。令和5年5月に新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置づけが5類へ移行し、また、感染状況も落ち着いて推移している状況を鑑み、令和6年度をもってこの事業を廃止することといたしました。

現在、インフルエンザの予防接種は、本市では原則として65歳以上の方を対象とした定期接種として実施し、接種費用の一部を公費で負担していますが、現時点では、ただちにご要望に沿った形で助成対象を拡大することは難しい状況です。今後も引き続き国や県内他市の動向を注視し、市民の皆様が安心してお過ごしいただけるよう、感染症対策に努めていきたいと考えています。

健康福祉部 健康増進課